

## Gelar Syukuran HUT TNI, Dandim 0309/Solok Berikan Apresiasi Pada Prajurit Berprestasi

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.XPRESS.CO.ID](http://KOTASOLOK.XPRESS.CO.ID)

Oct 6, 2022 - 14:06



SOLOK KOTA - Kemaren, Rabu, 5 Oktober 2022, Tentara Nasional Indonesia (TNI) genap berusia 77 tahun.

Guna memperingati hari jadi lembaga yang menaunginya itu, Kodim 0309/Solok menggelar acara syukuran, bertempat di Aula Makodim 0309/Solok, Kelurahan VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat, Kamis, 6

Oktober 2022. Dalam kegiatan itu dilakukan pemotongan tumpeng yang diberikan oleh beberapa mitra Kodim 0309/Solok, sebagai bentuk ungkapan selamat dan dukungan berkat sinergitas yang terjalin selama ini.

Dalam sambutannya, Dandim 0309/Solok mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi atas kesediaan para tamu undangan untuk hadir pada acara syukuran dalam rangka memperingati hari jadi TNI tahun ini.

"Digelarnya syukuran HUT TNI ini adalah sebagai wujud dari rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, sehingga mengantarkan TNI dalam melaksanakan tugas dan pengabdian kepada masyarakat, bangsa dan negara dalam kurun waktu 77 tahun ini," sebut Dandim.

Tampak hadir perwakilan Kepala Daerah 3 wilayah binaan Kodim 0309/Solok, yakni Kota Solok, Kabupaten Solok, dan Kabupaten Solok Selatan, Ketua DPRD Kota Solok Hj.Nurnisma,SH, serta Forkopimda Kota Solok diantaranya Wakapolres Solok Kopol Irwan Zaini,SH, Wakapolres Solok Kota Kopol Joni Darmawan,SH, Ketua Pengadilan Negeri Kota Solok, Kasdim 0309/Solok Mayor Inf Hendra Bagus Arioko, para Pasi, Perwira serta prajurit dan PNS Kodim 0309/Solok. Selain itu, juga tampak Ketua LKAAM Kota Solok, Ketua Bundo Kandang serta undangan dan tokoh masyarakat lainnya.



Dalam rangkaian kegiatan itu, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan memberikan apresiasi dalam bentuk piagam penghargaan kepada sejumlah prajurit yang dinilai berprestasi.

Menurut Dandim, pemberian penghargaan itu sebagai bentuk apresiasi kepada personil yang telah nyata menyukseskan program satuan, terutama dalam hal implementasi P3MP yang menjadi atensi pimpinan, Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Purmanto.

Adapun sejumlah piagam penghargaan diberikan kepada Babinsa (Bintara pembina desa) berhasil, dan prajurit terbaik di lingkungan Kodim setempat, diantaranya Babinsa Koramil 12/Sangir Peltu Muhammad Ali, Babinsa Koramil 06/X Koto Singkarak Serka Asmirwan DM, dan Babinsa Koramil 01/Kota Solok Sertu Joni Putra, atas dedikasinya dalam menyukseskan program di kewilayahan, terutama dalam hal implementasi P3MP yang menjadi atensi pimpinan, Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Purmanto.

Kemudian Babinsa Koramil 01/Kubung Serda Yasnedi Indra yang juga dinobatkan sebagai Babinsa Berhasil, berkat keberhasilannya dalam ikut berperan serta menggagalkan pengiriman 5 paket narkoba jenis ganja melalui oto bus beberapa waktu lalu, hingga kasus tersebut bisa terungkap secara terang benderang. Kemudian Sertu Syafrizal yang merupakan Komandan Regu Provost Kodim 0309/Solok sebagai prajurit terbaik yang loyal terhadap pimpinan dan satuan serta pantang menyerah dalam menuntaskan tugas-tugas yang diembankan padanya.

Letkol Arm Hendrik Setiawan berharap agar apresiasi yang diberikan ini menjadi cemati bagi seluruh prajurit di Kodim 0309/Solok ini untuk lebih memaksimalkan kinerja demi memberikan pengabdian terbaik pada masyarakat luas, khususnya di wilayah binaan masing-masing.

Selain itu, Dandim 0309/Solok juga menyerahkan piagam penghargaan kepada prajurit yang memasuki masa purnabakti sebagai bentuk ungkapan terima kasih keluarga besar TNI khususnya Kodim 0309/Solok atas pengabdian dan dedikasi yang telah diberikan selama bertugas dalam membawa kebaikan dan kemajuan bagi lembaga maupun masyarakat luas.

Prajurit yang memasuki purnabakti itu adalah Mayor Arh Baskir yang sebelumnya menjabat sebagai Pabung Solok Kodim 0309/Solok dan mantan Danramil 01/Kota Solok Kapten Arm Saparuddin. (Amel)